
 
 

REQUERIMENTO D E S P A C H O 
 
 

Nº  EMENTA: REQUER AO PREFEITO MUNICIPAL INFORMAÇÕES 
SOBRE AS ALTERAÇÕES OCORRIDAS NO TRANSPORTE 
PÚBLICO MUNICIPAL NO ANO DE 2020.  I - 2021 

  

SENHOR PRESIDENTE, 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 

CONSIDERANDO a atipicidade do ano de 2020 devido à 

pandemia da Covid-19, alterando significativamente as relações sociais e o modo pelo qual as atividades 

laborais eram realizadas, tudo isso para promover o necessário distanciamento social, além de outras 

medidas sanitárias imperativas; 

 

CONSIDERANDO que o transporte público municipal é um 

serviço essencial, notadamente para aqueles que não possuem outros meios de transporte e que precisam 

trabalhar e se locomover, e que a segurança sanitária in casu impera que a prestação do serviço continue tal 

qual antes, ainda que com número de usuários abaixo da média, para promover adequadamente o 

distanciamento social dentro dos veículos; 

 

REQUER ao Poder Concedente: 

 

1. Quantas linhas foram canceladas no ano de 2020? 

2. Quantos veículos circularam mês à mês em relação ao ano de 

2019? 

3. Houve aumento no intervalo temporal entre um veículo e outro da 

mesma linha em 2020 em relação à 2019? 

4. Para melhor esclarecimento, quais mudanças houveram de 2019 

para 2020 na linha 437? 

 

 

 

REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o 



 
 
plenário, seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Duarte Nogueira, para 

que determine providências imediatas para o acima solicitado e/ou apresente solução para o caso. 

 
 

Ribeirão Preto 04 de fevereiro de 2021. 
 
 

 
MARCOS PAPA 
Vereador 
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